

Kelompok 95 KKN-PPM Unimal Berpartisipasi dalam Persiapan HGN di MTsN 4 Aceh Utara



Kelompok 95 KKN-PPM Universitas Malikussaleh berpartisipasi dalam persiapan peringatan Hari Guru Nasional di MTsN 4 Aceh Utara beberapa waktu yang lalu. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan kegiatan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 95 di Gampong Blang Kabu, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, berpartisipasi pada persiapan acara memperingati Hari Guru Nasional (HGN) ke -77 di MTsN 4 Aceh Utara beberapa waktu lalu.

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Ketua Kelompok 95 yaitu Dony Ardiansyah mengungkapkan bahwa untuk persiapan peringatan HGN, mereka melatih anak-anak menjadimaster of ceremony (MC) dan juga sekaligus membimbing pada pembacaan puisi dan mengaji guna menyukseskan acara tersebut. Selain itu, mahasiswa KKN juga bersama dengan warga sekolah melakukan gotong-royong membersihkan lingkungan dan mendekorasi panggung.

“Kami berusaha mempersiapkan adik-adik untuk bisa tampil maksimal dalam peringatan Hari Guru. Guru adalah pahlawan pendidikan yang sangat berjasa bagi semua orang. Oleh karena itu, kami ingin peringatan hari spesial tersebut berlangsung dengan khidmat dan berkesan bagi warga sekolah,”terang Dony.

Ramlah, salah seorang guru di MTsN 4 Aceh Utara menyatakan bahwa ia meminta bantuan kepada mahasiswa KKN-PPM kelompok 95 untuk membimbing siswanya untuk persiapan HGN. Lanjutnya, partisipasi mahasiswa KKN seperti membimbing MC acara sangat membantu kesuksesan kegiatan.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 95 Chalirafi MSi mengapresiasi sekolah MTsN 4 Aceh Utara yang telah melibatkan mahasiswa KKN-PPM 95 dalam acara peringatan HGN.

“Beberapa waktu lalu, mahasiswa KKN-PPM hanya mengadakan sosialisasi di MTsN 4 Aceh Utara, namun *feedback* yang diberikan oleh sekolah sangat diluar ekspektasi, dimana mereka sangat *welcome* bahkan secara langsung meminta mahasiswa KKN-PPM untuk berpartisipasi dalam menyukseskan acara Hari Guru,”ujar Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis ini.

Kelompok KKN-PPM Unimal Kelompok 95 beranggotakan mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi yang ada di Unimal. Mereka adalah Dony Ardiansyah dan Nia Asari (Arsitektur), Teuku Muhamad Iqbal (Manajemen), Intan Murni (Manajemen), Muhammad Syifa Albi Nasution (Kedokteran), Nur Sri Yati (Ilmu Komunikasi), Febrilia Syahputri (Administrasi Publik), Mardiana Pertiwi (Agroekoteknologi), Nidya Putri Salsabila (Sosiologi), Azzahra (Teknik Kimia), Ridha Ulfa Wahyuni (Akuntansi), Nailis (Psikologi), Dio Syahlung Azra (Teknik Sipil), Alkhalil Triva Syuhada (Teknik Industri), dan Susi Susanti Angkat (Ekonomi Pembangunan).[kur]

Tanggal: 07 December 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),